

[REDACTED]

Biesenthal, 26.06.2019

## Sichtung von Schwarzstörchen im Biesenthaler Becken

### Erklärung

Wie man an o. g. Adresse erkennen kann, bin ich Einwohner der Stadt Biesenthal und wohne direkt auf der Hellmühle. Das Biesenthaler Becken (Naturschutzgebiet) erstreckt sich rechts und links von mir. Weiterhin bin ich seit einigen Jahren der Jagdpächter des Jagdgebietes Ladeburg-Lobetel, welches in etwa 500 m Luftlinie von der Hellmühle beginnt.

Seit meinem Umzug von Berlin nach Biesenthal im August 2003 habe ich den Schwarzstorch jährlich mehrfach im Biesenthaler Becken beobachtet.

Im vergangenen Jahr 2018 habe ich ihn monatlich mehrfach im Fließ (verlängerte Fischtreppe vom Hellsee) gesehen. Oftmals in den ganz frühen Morgenstunden. Mein Sohn, [REDACTED], hat ebenfalls im Mai-Juni 2018 den Storch in den Morgenstunden mit mir zusammen gesehen.

In diesem Jahr (2019) habe ich den Schwarzstorch ebenfalls in den Morgenstunden im Biesenthaler Becken mehrfach gesehen. Ich kann natürlich den genauen Tag nicht benennen, jedoch kann ich sehr sicher sagen, daß dies im April und Mai 2019 war. Im Mai 2019 habe ich den Schwarzstorch auch erstmals in der Kiebitzwiese (große Wiese zwischen Ladeburg, Lanke und Hellmühle) gesehen.

[REDACTED]

[REDACTED] S [REDACTED]

[REDACTED] S [REDACTED]